



COLLÈGE HENRI MARTINEAU

Bravo aux minimes UNSS Foot 2023 !

publié le 02/03/2023

Mercredi 1er mars 2023, les garçons minimes ont remporté les finales départementales de foot à 8, devant le collège Rabelais et le collège de Mauléon ! Ils finissent premiers des collèges des Deux-Sèvres.

Ils sont qualifiés pour le championnat académique à Angoulême, le 15 mars 2023 et affronteront les champions de la Vienne, de Charente-Maritime et de Charente.

Bravo à Arton, Ethan, Antonin, Alexis, Mathieu, Louis, Timéo, Noah et Tom en 3eme !

De plus, c'était du très beau jeu, avec un très bel état d'esprit !

